
Esta semana, en San Martín -Capital Nacional de la PyME 
Industrial- se llevó a cabo una mesa de trabajo entre la secre-
taría nacional de Producción junto a autoridades municipales, 
PyMEs y emprendedores industriales locales.

Con la presencia del subsecretario nacional de la Pequeña 
y Mediana Empresa, Tomás Canosa; la subsecretaria de 
Desarrollo Emprendedor, Natalia del Cogliano; el intendente 
Fernando Moreira, Juan Eslaiman -gerente de Trenes Argen-
tinos Infraestructura-, el secretario de Producción municipal, 
Alejandro Tsolis y equipo, Nicolás Palma, la concejala Xana 
Rodriguez,  representantes de distintas cámaras, entre otros, 
se organizó una mesa de diálogo entre los equipos técnicos 
con empresas y emprendedores industriales para que puedan 
conocer las herramientas, programas y líneas de financia-
miento que se ofrecen desde estos organismos.

El encuentro se realizó en Ludadel, fábrica de electro-
domésticos de Villa Lynch, que recibió, desde la secretaría de 
Industria, un crédito para potenciar su producción.

“Estamos siempre acompañando y promoviendo inicia-
tivas que fortalezcan a nuestro sector industrial”, expresaron 
desde el Estado municipal.

CONTINUANDO LA TRAYECTORIA DE REFLEJOS, EN EL AÑO DE SU 93º ANIVERSARIO
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Herramientas y créditos para PyMEs 94 años de 
periodismo local

Inauguraciones

Arranca mayo y con el mes, comenzamos a transitar nues-
tro 94° año de periodismo local, una trayectoria impensada, 
que hoy en día se presenta como un desafío difícil de supe- 
rar. No obstante, acá estamos, semana a semana con nuestra 
edición gráfica y compartiendo diariamente lo que sucede en 
nuestra patria chica en las redes.

Seguramente aquel 1º de mayo de 1929, cuando un gru-
po de vecinos, encabezado por el Dr. Raúl Weiss, Gustavo 
Klaputt, Emilio Diessler y otros tan queridos como visionarios, 
apostaron por nuestra ciudad y la creación de un medio para 
reflejar el acontecer local, no imaginaron el legado que de-
jarían. Con los años y décadas, mucho colaboraron para que 
la comunidad siga teniendo una vía para manifestarse, cuando 
no había otra manera de hacerlo. 

Hoy la realidad es absolutamente diferente, los vecinos 
tienen a su alcance cerca de una decena de medios de ex-
presión. Sin embargo, la prensa gráfica continúa acercando 
información veraz y posibilitando al vecino reflejar su sentir. Y 
por ellos seguimos, semana a semana, trabajando con esme-
ro para en tan solo un año, festejar los 95 junto a todos quienes 
hacen posible que continuemos en esta tarea.

Ni la pandemia, ni la incertidumbre, ni las dificultades 
económicas nos frenaron y esperamos que no lo hagan, así 
podremos seguir junto a la comunidad, dando espacio a todas 
las voces, sin distinciones.

Gracias por acompañarnos y vamos por más, juntos es 
más fácil.

En una seguidilla de recorridas por los barrios del distrito, los pre candidatos de la UCR, Pro y Juntos recolectan los reclamos 
y necesidades de vecinos. El problema de la inseguridad y el miedo a salir a la calle llevan la delantera.

Santiago López Medrano recibió a María Eugenia Vidal en San Martín y juntos recorrieron algunas de las obras realizadas 
durante el mandato de la ex gobernadora. En diálogo con vecinos, surgió que la inseguridad les cambió la forma de vivir y los 
comerciantes decidieron cerrar sus negocios más temprano. (Ver página 2)

Andrés Petrillo participó del Dialogando BA, una actividad organizada por el Gobierno porteño sobre políticas de seguridad. 
El precandidato opositor aseguró que la inseguridad es el principal problema y dijo que en la actualidad la patrulla de Seguridad 
Ciudadana no puede cubrir la mitad de las cuadrículas. (Ver página 5)

Y, Verónica Dalmon, de UCR-Adelante San Martín, llamó a aplicar la metodología de las 3 E: Escuchar y entender para poder 
explicar lo que está pasando y lo que queremos hacer, tal como expresa su candidato a gobernador, Maxi Abad. (Ver página 8)

En el Día contra el Maltrato Infantil, el Municipio de Gral. 
San Martín se convirtió en el primero de la Provincia en adhe- 
rir a la Ley Lucio**, que establece un plan federal de capa- 
citación sobre los derechos de niñas, niños y adolescentes 
para el personal de la administración pública.

“Esta medida la vamos a llevar adelante a través de nues-
tra secretaría de Mujeres, Géneros e Infancias, un área creada 
especialmente para implementar políticas transversales con 
perspectiva de género”, expresaron desde el Gobierno mu-
nicipal y agregaron: “Desde el primer día de gestión, estamos 
comprometidos con proteger a las infancias”.

Insultos, gritos, humillación, chirlos, indiferencia son for-
mas de maltrato y dejan marcas para toda la vida.

Más capacitación de adultos por los derechos de la infancia.
El Municipio de SM adhirió a la Ley Lucio

Elecciones 2023 – Los precandidatos de la oposición 
cerca de los vecinos, contra la inseguridad El predio del ex Tiro Federal va tomando color. Mañana sába-

do, se inaugura la primera intervención realizada por el Mu-
nicipio. Se trata de la plaza Ombú, un nuevo espacio público 
con arbolado y parquización, luces led, estación saludable, 
juegos infantiles, equipamiento urbano y un sector para bici-
cletas y patines. 

La fiesta de inauguración comenzará a las 13 y a las 16:30 
habrá un gran espectáculo de Valor Vereda para toda la familia. 

También, mañana sábado se inaugura una nueva posta de 
Salud en Barrio Nuevo, en Gascón y Combet, del área Re-
conquista.

“Este tipo de beneficios incluyen tanto créditos subsidia- 
dos como aportes no reembolsables que el Ministerio de 
Economía, a través de la Secretaría de Industria y Desa- 
rrollo Productivo, pone a disposición para todos aquellos que 
quieran impulsar una PyME o un emprendimiento”, explicó Juan 
Eslaiman, quien junto a los concejales Xana Rodríguez, Damián 
Bermúdez y Andres Ceriani acompañan a los emprendedores 
y pequeñas y medianas empresas de San Martín y les acercan 
diversas propuestas y servicios para que puedan desarrollarse.  
Y, para quienes quieran o necesiten acceder a los beneficios, 
recordó ingresar a este link para más información: https://www.
argentina.gob.ar/tema/emprender/financiamiento

Microcrédito con tasa subsidiada
Este miércoles 3 de mayo, a las 9.30, se realizará una re-

unión informativa sobre “Línea de Microcrédito con tasa sub-
sidiada”, destinada a inversión productiva, compra de rodados, 
capital de trabajo. Será en la sala Victoria Pueyrredón, Belgra-
no 3747, 3er piso, San Martín.

Las vacantes son limitadas y la inscripción se realiza en 
https://forms.gle/2Um5e2wQCuxpXbLcA

Es importante visibilizar la problemática para promover un 
vínculo respetuoso con las infancias y adolescencias.

El MSM cuenta con un Sistema Municipal de Protección y 
Promoción de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, con 
100 profesionales -quienes atienden cada año 11 mil consul-
tas- y una guardia las 24 horas.

Para orientación y asistencia en situaciones de maltrato a 
niños y adolescentes, comunicarse al 147 Opción 1, las 24 h, 
los 365 días del año.

** La Ley Lucio establece la capacitación obligatoria sobre  
derechos de la infancia y violencias contra niñas, niños y 
adolescentes para todos aquellos que ejercen la función 

pública en los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.



Santiago López Medrano recibió a M.E. Vidal en San Martín y juntos recorrieron algunas de las 
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María Eugenia Vidal y 
López Medrano recorrieron San Martín
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“Gracias por venir y estar siempre “, comenzó agradecien-
do Santiago López Medrano por su visita a San Martín a María 

La Asociación de Artistas Visuales de San Martín – 
AAVSM** celebra este 2023 sus 10 años de existencia y perma-
nencia. Tras “un breve letargo”, como dice su actual presidente 
Omar Barea, el pasado 15 de abril volvieron a reunirse para fes-
tejar y proyectar las actividades relevantes del año.

Si bien el día de la fundación de AAVSM fue el 13 de marzo, 
este año retomaron la actividad nada menos que el “Día Mundial 
del Arte”, el 15 de abril, “ninguna coincidencia”, dicen.

“Retornamos a nuestra querida “Casa Carnacini“, nos reen- 
contramos en esa inigualable “Sala Pelícanos”, aquella que 

Eugenia Vidal, ex gobernadora Vidal. 
Juntos recorrieron algunas zonas a bordo 

del auto con el que todos los días López Me-
drano recorre distintos barrios de San Martín.

“Se están por cumplir 4 años de la inaugu-
ración del Metrobus y quise mostrarle a María 
Eugenia lo abandonado que está por el Muni-
cipio”, comentó el precandidato a intendente 
de San Martín.

“Conversamos sobre las distintas preocu-
paciones de la gente de San Martín. La in-
seguridad le cambió la forma de vivir a los 
vecinos que ya no salen de noche y, a los 
comerciantes, quienes deciden cerrar sus 
negocios antes”, explicó López Medrano. Y 
agregó: “También le mostré a María Eugenia 
la obra que mejor ejemplifica la falta de plani-
ficación del Municipio, la bicisenda de la calle 
Bolivia”.

En San Andrés, visitaron a “Junior Baby”, 
un joven productor musical que en pandemia 

decidió armar su estudio y ya tiene canciones con más de 200 
mil visualizaciones en las principales plataformas.

nos viene cobijando desde nues-
tros inicios, con el arte del Maestro 
que nos guía y nos ilumina”, contó 
a este medio Barea con cierto dejo 
de emoción.

**Artistas Visuales de San Martín 
es un grupo heterogéneo, indepen-
diente que proceden de distintas 
corrientes estéticas, aunados en 
torno a un objetivo común que es 
hacer visible la tarea de los artistas, 
difundiendo el conocimiento de las 
artes visuales dentro y fuera de San 
Martín, así como defender sus dere-
chos y facilitar el logro de proyectos 
culturales que los unan.

Para consolidar y difundir su 
objetivo realizan exposiciones, con-
ferencias, mesas redondas, charlas 
y debates con personalidades em-

blemáticas de las artes visuales y de la cultura, siempre abar-
cando todas las expresiones, como la pintura, dibujo, grabado, 
escultura, muralismo, fotografía analógica y digital, arte textil, 
video arte, instalaciones, entre otras.

Actualmente AAVSM está presidida por Omar Barea; con 
Susana de la Cruz como vice presidenta; Isabel Landry y Elsa 
Veronelli, como secretaria y secretaria de actas, respectiva-
mente y Ricardo Gilio, como tesorero.

Quienes deseen acercarse a AAVSM pueden contactarse a 
por Facebook a Artistas Visuales San Martín.
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El intendente Fernando Moreira junto al secretario de Producción Ale-
jandro Tsolis recorrieron la empresa Laminación Paulista Argentina SRL de 
Loma Hermosa, que fabrica bobinas, chapas y discos a partir de la fundición 
y laminación de aluminio. Durante la visita estuvieron presentes Mayra Blan-
co y Rocío Miranda, presidenta y secretaria de la Comisión de Comercio 
Exterior.

“Hablamos del orgullo que es ver crecer a una PyME local que abastece 
a más de 200 fábricas nacionales y del Mercosur”, expresaron desde Pro-
ducción del MSM.

Tras la visita, el titular de Laminación Paulista, Norberto Fedele, contó a 
este medio que la Comisión Nacional de Comercio Exterior visitó la empresa 
para realizar el seguimiento de una medida de antidumping. “En su mo-
mento las importaciones nos estaban sustituyendo a nosotros y después de 
varios años, logramos una medida de protección que salió favorablemente, 
no solamente hacia la empresa sino hacia todo el sector, porque nos esta-
ban lastimando”, explicó y agregó que “salió una determinación del 82% por 
encima del valor de importación, casi el doble del precio de compra en China 
puesto Buenos Aires”.

Para más información sobre los programas de apoyo a PyMEs, contac-
tarse a Produccion@sanmartin.gob.ar

* La medida antidumping consiste en aplicar un derecho de importación 
adicional a un producto determinado de un país exportador determinado para 
lograr que el precio de dicho producto se aproxime al “valor normal” o para su-
primir el daño causado a la rama de producción nacional en el país importador.

Más de 500 jóvenes participaron del 1er. 
Pre-congreso de las Juventudes, un espa-
cio de participación e intercambio de ideas 
impulsado por el Municipio de San Martín 
para construir propuestas que permitan po-
tenciar las políticas públicas locales.

Durante el encuentro en la Sociedad 
Alemana de Gimnasia de Villa Ballester, el 
intendente Fernando Moreira destacó: “San 
Martín necesita una juventud desafiante, 
que nos invite a pensar distinto, a innovar y 
a ser mejores. Queremos que puedan apor-
tar sus ideas e involucrarse con el destino 
de su comunidad. Es fundamental escuchar 
sus voces, reconocer su diversidad, respe-
tarlos y aprender de cada uno. Las nuevas 
generaciones son el motor para que el país 
logre salir adelante, y este encuentro en el 
marco de los 40 años de democracia es fun-
damental en ese sentido”.

El sábado  fue el primero de dos en-
cuentros preparativos del Primer Congre-
so de las Juventudes, que tendrá lugar en 
septiembre con jóvenes representantes de 
distintas organizaciones, escuelas, clubes, 
iglesias y otras instituciones.

El objetivo del Municipio es brindarles un 
espacio de protagonismo y participación, en 
el que puedan dialogar sobre sus preocupa-
ciones, pensar ideas y proponer acciones 
concretas.

Este encuentro se llevó adelante organi-
zado en cinco ejes temáticos: ciudad saludable; ciudad 
participativa; ciudad joven; ciudad libre de violencias 
y nuevas propuestas.

A lo largo del encuentro, decidieron hablar sobre: edu- 
cación sexual integral; consumos; deporte; cuidado 
ambiental; hábitos saludables; innovación tecnológica 
y lenguajes digitales; propuestas culturales, educati-
vas y artísticas; inclusión de personas con discapaci-
dad; eliminación de las violencias por motivos de géne-
ro, diversidades, clase social; organización estudiantil; 
voluntariados; feminismos y diversidades; proyectos 
solidarios y comunitarios; militancia política.

A partir de lo trabajado, durante mayo y junio cada gru-
po compartirá sus inquietudes y primeras propuestas en 
sus instituciones, para profundizarlas y proponer iniciativas 
que tengan a las juventudes como protagonistas. 

El intendente de San Martín, Fernando Moreira, inauguró este sábado 25, la segunda etapa 
de remodelación integral del Club Peretz, junto al ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel 
Katopodis, la secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, y el subsecretario de Deportes de 
la Provincia, Leandro Lurati. 

Industrias, importación 
y antidumping

San Martín celebró el  
1er. Pre-congreso de las Juventudes
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Una vez concluido ese proceso, las propuestas tra-
bajadas serán presentadas en el 2do pre congreso, que 
tendrá lugar el 1 de julio. Allí se debatirán iniciativas finales 
por consenso y se elaborará un documento para la instan-
cia final.

El Congreso de las Juventudes tendrá lugar el 2 de 
septiembre, para visibilizar, compartir y presentar lo traba-
jado. De allí saldrán propuestas y compromisos comparti-
dos, con un orden de prioridades, para poner en marcha 
distintas acciones en la ciudad con apoyo del Municipio.

“Queremos construir junto con las juventudes las políti-
cas públicas y la agenda de gobierno, por eso recorrimos 
más de 100 espacios educativos, deportivos, culturales, 
sociales, políticos y religiosos, para que todas las voces y 
miradas estén representadas”, concluyó la directora gene- 
ral de Políticas Juveniles, Marina Pérez.



El Hogar de Niños María 
Luisa de Villa Ballester -con el 
fin de seguir dando a conocer 
el trabajo que se realiza en el 
Hogar y de recaudar fondos 
para continuar dándoles abrigo 
a los niños que se encuentran 
en situación de vulnerabilidad, 
víctimas de abuso, violencia y 
maltrato- invita a toda la comu-

nidad a participar del evento Arte por las Infancias, una subasta 
de arte a beneficio del Hogar María Luisa, el día 4 de mayo.

El evento se desarrollará en forma virtual, desde el Museo 
Lucy Mattos donde estará exhibida la muestra. La plataforma 
tecnológica para la realización de la subasta será

proporcionada por la empresa bidbit (www.bidbit.ar) -portal 
de subastas online que llevó a cabo recientemente subastas 
benéficas de renombre internacional, como la de los guantes 
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P R O F E S I O N A L E S

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Arte por las Infancias
Subasta de arte benéfica por los niños del Hogar María Luisa

del “Dibu” Martínez a favor del ala oncológica del Hospital Gar-
rahan, entre otras-. La curadora a cargo de la muestra será la 
Sra. Rosada Sodano. 

Quienes deseen ayudar y, además, tener obras exclusivas 
de 40 artistas argentinos, podrán participar registrándose en 
www.bidbit.ar para comenzar a ofertar y asegurarse la posibi- 
lidad de obtener la obra deseada. La pre-oferta de las obras 
se realizará durante una semana previa a la subasta. Aquellos 
que realicen la pre-oferta más alta, y que luego resulten ga-
nadores de la obra, recibirán un exclusivo obsequio adicional.

Para más información acerca del Hogar María Luisa visi-
tar: https://hogarmarialuisa.org/ 

Sitio web: https://hogarmarialuisa.org/tu-donacion-suma/
Instagram: @hogarmarialuisa / Contacto: Ana Uzinka, 

mail: ana.uzinka@hogarmarialuisa.org / (+54 11) 4768-3931
Bidbit: Sitio Web: www.bidbit.ar/ Instagram: @ bidbit_sub-

astas / Mail: info@bidbit.ar

Las actividades son con entrada libre y gratuita, a no ser que se indique lo contrario. La información es  
proporcionada por cada una de las instituciones.Cartelera

Teatro, conciertos y mucha danza
Termina abril con una agenda municipal de activi-

dades culturales diversas. 
**Mañana sábado 29, la Comedia Municipal San 

Martín presenta “Doña Rosita la soltera”, de Federico 
García Lorca, con adaptación y dirección de Claudia 
Soler. La función es a las 20, en el Galpón Cultural San 
Andrés. Se suspende por lluvia. Para adquirir tu en-
trada ingresar a: https://www.instagram.com/p/CrcFF-
nIrxxg/?igshid=MDJmNzVkMjY=

**Además, mañana también se presenta la 
Orquesta Sinfónica Municipal con la participación 
como directora invitada de Annunziata Tomaro y la ac-
tuación como solista de Beatriz Feldman en piano, a 
las 19.30, en el Complejo Cultural Plaza. Las entradas 
se obtienen en complejoplaza.com.ar

**Y, el domingo 30, a las 14, llega una nueva Peña de 
la Tradición al Museo Histórico José Hernández-Cha- 
cra Pueyrredon, P. Carballo 5042, Villa Ballester. 

**Más, tarde a las 18, la Orquesta Juvenil Mu-
nicipal actuará en la Sociedad Coral Alemana, Prof. 
Simón 2520, Villa Ballester. Interpretará Romeo y Ju-
lieta, obras de Schiuma, Puccini y Tchaikovsky, bajo la 
dirección de Gonzalo Morales Sánchez.

**Y, para terminar, a las 19, la Banda Municipal, 
ofrecerá un concierto, en el Complejo Cultural Plaza, 
dirigido por Fabio Zurita

FESTIVAL SAN MARTÍN DANZA
Mañana sába-

do 29 comienza la 
8ª edición de San 
Martín Danza, el ci-
clo para disfrutar es-
pectáculos, semina- 
rios y clases gratui- 
tas.

La agenda 
comienza a las 15 
con la apertura en la 
Plaza Kennedy -San 
Martín y Juárez, San 
Martín-, con la actua- 

ción de la Escuela Municipal de Danzas, CJD, el Ballet Folklórico 
Municipal y estudios privados del distrito.

El festival se extenderá hasta el 21 de mayo y contará con la actua- 
ción de los elencos municipales como la Compañía Juvenil, el Ballet 
Folclórico Municipal, el Taller Municipal de Folklore para Adultos Mayo- 
res, el Taller de Tango y Folclore de la Dirección de Personas con Dis-
capacidad, centros de danzas privados de San Martín, entre otros.

Habrá espectáculos en el Complejo Cultural Plaza, la Escuela Mu-
nicipal de Danzas y la Escuela Municipal de Danza Música y Circo.

Para conocer la agenda completa de San Martín Danza entrar a 
https://www.sanmartin.gov.ar/programas/cultura

La reserva de estradas se realiza en complejoplaza.com.ar

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años

CASA RADICAL

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil   /   CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131 / 4722-1211

Witcomb 2498 - Villa Ballester
4764-5843 / 7722-2811

Únicas dos sedes:

Fernando González



Con la participación de los concejales Andrés Petrillo y 
Natalia Quiñoa, este martes 25 se realizó en San Martín una 
actividad organizada por el Gobierno porteño sobre políticas 
de seguridad, en el marco del ciclo “Dialogando BA” titulada: 
“Experiencias en distritos AMBA: San Martín”.

La actividad comenzó con una exposición de distintos 
funcionarios porteños y bonaerenses encargados de las 
áreas de Seguridad en diferentes jurisdicciones y continuó 
con las opiniones y sugerencias de vecinos sobre delitos 
cometidos en sus barrios, a la par que se abordaron diferen- 
tes propuestas para fortalecer la prevención. También estu-
vieron presentes el edil Santiago Echevarrieta y la titular de 
la Coalición Cívica local, Patricia Malaspina, entre otros refe- 
rentes políticos.

Fernando Villares, subsecretario de Seguridad de Tres 
de Febrero, señaló que “tenemos una fuerte estrategia con 
recursos” pero admitió que “hoy tenemos el Conurbano con 
una situación crítica, muy difícil y a veces los recursos son 
muy finitos comparados con la importancia de esta pro- 
blemática”. “Todos nuestros patrulleros son mantenidos por 
el Municipio y tenemos un mapa del delito con todas las 
denuncias (…) Tenemos zonas muy críticas como Fuerte 
Apache y por eso recurrimos a distintas fuerzas para que nos 
acompañen”, siguió y aseguró que incrementan “mes a mes 
la video-vigilancia” y realizan “controles en las entradas del 
Municipio”.

Luego, Santiago de Jesús, secretario de Seguridad 
de Vicente López, afirmó que “tenemos la firme decisión de 
tomar este tema como eje central de la gestión” y subrayó 
que cuentan con “un centro de monitoreo, comando y control, 
con más de 2000 cámaras y además botones de alarma para 
situaciones de emergencia; 135 puntos seguros ubicados en 
lugares estratégicos con respuesta inmediata, además de una 
Policía municipal, con 40 patrullas controladas por el comando 

La Coalición Cívica realizó su congreso 
partidario en el partido bonaerense de Braga-
do, el pasado sábado. Estuvieron presentes la 
presidenta del partido a nivel provincial, Maricel 
Echetcoin y otras autoridades partidarias. El 
acto contó con la presencia de Diego Santi- 
lli, precandidato a gobernador bonaerense y el 
presidente de la Unión Cívica Radical, Maxi- 
miliano Abad. Desde San Martín asistieron los 
referentes del distrito, Patricia Malaspina, el 
concejal Santiago Echevarrieta y la consejera 
escolar Nilda Molouny.

La presidenta de la Coalición Cívica de la pro-
vincia de Buenos Aires afirmó: “En la provincia 
tenemos muy en claro que la unidad es la fortaleza 
para un proyecto nacional”, en el marco del congre-
so que reunió referentes provinciales, como tam-
bién representantes y autoridades distritales.

En el mismo Congreso se realizó un análisis de la situación 
política nacional, provincial y local, donde los referentes de los 
mismos distritos expresaron sus preocupaciones por cada uno 
de sus barrios, generando debates con el objeto de mejorar la 
Provincia. Además, se habló de estrategias electorales para 
este año 2023 y las decisiones del Partido sobre alianzas y 
fortalezas para afrontar el año.

El diputado nacional del PRO y precandidato a gobernador 
por Juntos, Diego Santilli, afirmó: “Hoy Juntos por el Cambio es 
una Coalición potente”. 

Por su parte, el titular de la UCR a nivel provincial y legis- 
lador provincial, Maximiliano Abad, remarcó: “Tenemos 
la responsabilidad de construir un modelo republicano y 
democrático y trabajar por la unidad para ganarle al kirch-
nerismo y desterrar el populismo”.

Desde la Coalición Cívica promueven los valores de la 
“igualdad, libertad, la justicia social, transparencia y justicia”, 
que fueron los ejes que se debatieron en el marco de las 
próximas elecciones donde el espacio mantiene su compro-
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Petrillo participó del Dialogando BA sobre seguridad

Malaspina: “La unidad que tiene Juntos está fortalecida”

y lectores de patente. Y tenemos botones 
de pánico en casos de violencia de géne-
ro”, puntualizó. “Esto es producto de una 
decisión sostenida por distintas gestiones 
y damos una respuesta concreta a la crimi- 
nalidad en Vicente López, para dotar al 
Municipio de recursos humanos y elemen-
tos tecnológicos”, completó.

A su turno, la concejal Natalia 
Quiñoa opinó que como vecina de San 
Martín “tenemos miedo de salir y sacar el 
auto”, porque “vivir hoy en San Martín es 
una odisea en seguridad”. 

“Se pueden generar políticas a favor 
del vecino en seguridad, no podemos de-
cir que siempre depende de la Provincia 
y la Nación. En realidad, el Municipio tiene presupuesto para 
hacerlo y hay mucho para trabajar”, señaló y agregó que 
“cuando hablamos con Andrés por este tema y decidimos ser 
el cambio en San Martín, decidimos trazar los ejes de cam-
paña y hablar con los vecinos para conocer sus prioridades y 
hoy es la seguridad”.     

Juan Pablo Sassano, ex subsecretario de Seguridad Ciu- 
dadana porteño, habló de su experiencia en la Ciudad de 
Buenos Aires, donde hubo “una voluntad política con priori-
dad en la inversión” y entre otros conceptos, dijo que “en la 
Provincia de Buenos Aires no hay un mapa del delito serio”. 
“En la Ciudad hicimos un despliegue inteligente que permitió 
llegar hoy a una tasa mucho más baja de delitos, tenemos 15 
mil cámaras”, informó.

Finalmente, Andrés Petrillo cerró la jornada. “Voy a ser in-
tendente de este Municipio y sufro los mismos problemas de 
cada uno de los vecinos que quieren transitar por las calles. 
(…) Hay que hacerse cargo de los problemas y la inseguri-

Defendemos los 
Derechos del consumidor

SI TIENE UN  
PLAN DE AHORRO 

CONSULTENOS 
ENVIE UN CORREO A POGGIYMEYER@GMAIL.COM
INSTAGRAM: @ESTUDIOJURIDICO_POGGIYMEYER

ESTUDIO JURIDICO Y CENTRO DE MEDIACIÓN
POGGI D´AMBROSIO - MARTINEZ MEYER

miso y apoyo dentro de la unidad de Juntos. 
“Estamos frente a una nueva posibilidad de transformar 

nuestra provincia. La Coalición Cívica está preparada con 
sus mejores representantes para gobernar y forjar un futu-
ro mejor para todos nosotros”, expresaron desde el partido 
político fundado por Elisa Carrió.

ESTAMOS FRENTE A UNA OPORTUNIDAD 
QUE NO VAMOS A DESAPROVECHAR

“El Congreso que tuvo la Coalición Cívica en la ciudad 
Bragado nos deja un resultado muy positivo”; dijo la presi-
dente de la CC-Ari San Martín a este medio. Y con respecto 
a la visita de Santilli y Abad, Malaspina agregó que “eso de-
muestra que la unidad que tiene Juntos está fortalecida y es 
para nosotros un orgullo, porque demuestra que tenemos 
un proyecto provincial y que sabemos que estamos frente 
a una oportunidad que no vamos a desaprovechar, porque 
entre todos sabemos que tenemos los mejores equipos los 
mejores diagnósticos y vamos a hacer todo lo posible para 
que la gente esté un poquito mejor”.

dad es el principal que atraviesa a todos los sectores socia-
les. La importancia que le da el Intendente ocupa la decimo- 
cuarta posición en la asignación presupuestaria. No es priori-
dad para él”, criticó.

“Hoy la patrulla de Seguridad Ciudadana no puede cubrir 
la mitad de las cuadrículas. Las cosas se pueden hacer dis-
tintas. Se pueden ver los resultados en municipios como Vi-
cente López. Todos los municipios que nos rodean invierten 
mucho más y San Martín quedó como un municipio amigable 
con el delito. Esto se enfrenta con decisión desde el primer 
día. Los convoco a sumarse a lo que vamos a emprender y 
devolverle el Municipio a los vecinos de San Martín”, concluyó.

Sebastián Cejas
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Hoy viernes 28 de abril cumple años Boris Hentschel 
y por eso al cariño de su familia se suman los mensajes y 
felicidades de amigos y la familia del básquet del Deportivo 
San Andrés.

Este 30 de abril, María Isabel Fredes -valiosa vecina 
de LALCEC San Martín- cumplirá años, por eso todos sus 
allegados le desearán lo mejor para el año que inicia.

El lunes 1 de mayo, Rosa Balbina Fernández recibirá 
cariñosos saludos por su cumpleaños. ¡Muchas felicidades 
Rosita!

También el lunes, el Padre Guillermo María Vido reci-
birá decenas de cálidos mensajes por su nuevo año. ¡Feliz 
cumpleaños!

Para este martes 2 de mayo enviamos muchas felici-
dades para Carlos Ferrero, amigo, vecino y colaborador 
de Reflejos.

Con saludos y muchos mensajes de familiares, amigos, 
colegas y la gente de su amado Chacarita, Eduardo 
Rapoport festejará el próximo 2 de mayo su cumpleaños. 

Desde estas páginas nos sumamos a las felicidades 
que recibirá el periodista Cesar Morelli por su cumpleaños 
el 2 de mayo. ¡Feliz nueva vuelta al sol!

El jueves 4, millones de mimos y saludos, además de 
un alegre festejo tendrá Renata Cabrera, junto a sus papis 
Sabrina y Guillermo, primos, tíos y amigos.
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Sociales

infantil
Rincón

Por la Prof. Nora A. de Fasani
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo

de Periodistas de Gral. San Martín)

Cocina y vida  
sanas con

@lic.nataliamartinez

Ingredientes:
• 2 tazas de lentejas crudas en remojo 
• 4 huevos 
• 1 taza de yogur natural sin azúcar 
• 4 cucharadas de aceite de oliva 
• 1 cucharada de leudante (polvo de hornear o bicarbo- 
nato de sodio) 
• Sal y pimienta a gusto 
• Mix de semillas  
Procedimiento
Remojar las lentejas desde la noche anterior. 
Quitarles el líquido de remojo y licuar junto con el resto de 
los ingredientes, queda una mezcla fluida.
Pasar a la Flip aceitada o a una fuente para horno con 
papel manteca o budinera de silicona. Esparcir muchas 
semillas por arriba. 
Para cocinarlo en el horno precalentar por 5 minutos y 
cocinar por 30 minutos a temperatura baja (180º C). En la 
Flip, 15 minutos de cada lado a fuego corona. 
Esperar que se enfríe así se templa antes de desmoldar 
Cortar y comer con lo que más les guste, palta, queso, 
tomate.
Y, además… Se pueden usar lentejas rojas. Se conserva 
en heladera y aguanta en el freezer hasta por dos meses. 
Tostado queda muy bien.

Pan de lentejas proteico sin harina 

La India lejana y misteriosa

Hoy compartimos un excelente pan sin harinas para 
el sandwich favorito. Sale suave y esponjoso. No 

lleva ningún tipo de harina. Es ideal para cocinarse 
en la Flip, sale en formato cuadrado, como para 

hacer 4 sandwiches grandes. O, si va al horno, usar 
una fuente de 20 × 20 cm. También puede ser en 

budinera y queda tipo pan de molde.

ASOCIACION CIVIL
“CENTRO DE JUBILADOS Y  

PENSIONADOS AMAMOS LA VIDA”
Reempadronamiento de asociados. 

Nuevo registro de socios.
La Comisión Normalizadora de Socios de la insti-

tución, en el marco del Expediente de Normalización 
Nro. 21.209-159203, fiscalizado por la Dirección Provin-
cial de Personas Jurídicas, convoca a todas las perso-
nas socias de la institución a reempadronarse los días 
05/05/2023 al 19/05/2023 (inclusive), en los siguien-
tes días y horarios lunes a viernes de 18.00 a 20.00 
hs., sábado de 10.00 a 13.00 hs. y domingo de 10.00 
a 12.00 hs., en  la sede social de la entidad ubicada en la 
calle Esmeralda 6992 – José León Suárez y/o median- 
te envío de e-mail a la casilla de correo cjypamamos- 
lavida@gmail.com,  todo ello con motivo  de conformar  
nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de 
sustento a la asamblea de asociados que próximamente 
será convocada para tratar la regularización de la insti-
tución y designar nuevas autoridades.

“Yo regiré el mundo” decía con arrogancia el rey Alejandro de 
Macedonia, quien en el año 326 antes de Cristo y tras doce años 
de combates, había conquistado Egipto y el imperio persa.

Amenazado por una tormenta, cruzó en bote el río Hidaspes. 
En sus orillas tuvo que resistir una carga de los guerreros del 
Pendjab, montados en elefantes, consiguiendo una gran victoria.

La India era entonces una tierra completamente desconocida.
Cuando Alejandro oyó hablar del rico valle del Ganges quiso 

seguir hacia el Sur para conquistarlo, pero sus hombres se nega-
ron a seguirlo a pesar de las súplicas de Alejandro.

En vano les habló del oro y de las piedras preciosas que les 
esperaban en los ricos reinos del Sur.

“No pueden abandonarme” clamaba.
Por todos los medios insistió en no regresar antes de haber 

alcanzado las confines de la tierra, pero sus hombres, enfermos 
y exterminados, no quisieron dar un paso más hacia adelante y 
Alejandro no tuvo más camino que el de regreso.

Alejandro falló en su propósito de conquistar el mundo, pero 
en su intento duplicó la extensión del mundo conocido hasta en-
tonces por los pueblos occidentales.
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FARMACIAS DE TURNO

Para la semana

@reflejosdelaciudad@reflejosdelaciudad
Seguinos en Instagram y Facebook!

VENDO PARCELA

Jardín del Pilar
Pablo Nogués

Interesados, comunicarse al 

15-2370-4762

ASOCIACIÓN CIVIL 
AMARSE A SÍ MISMO

Convocatoria a Asamblea General 
Ordinaria de Asociados

Se convoca a las personas asociadas de la Asociación 
Civil Amarse a Sí Mismo a asamblea general ordinaria a 
realizarse el día 18 de mayo de 2023 en la sede social de la 
entidad -sita en Italia 9091 esquina José Hernández, José 
León Suarez- a las 17 horas en primera convocatoria y 18 
horas en segunda convocatoria de manera presencial para 
tratar el siguiente Orden del Día.

ORDEN DEL DIA:
1. Designación de dos asociados para la firma del acta;
2. Consideración y aprobación de la condonación de la 

Deuda documental a diciembre 2014 ante DPPJ.
3. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 

General correspondiente al Ejercicio N° 12 cerrado al 
31/12/2015.

4. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 
General correspondiente al Ejercicio N° 13 cerrado al 
31/12/2016.

5. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 
General correspondiente al Ejercicio N° 14 cerrado al 
31/12/2017.

6. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 
General correspondiente al Ejercicio N° 15 cerrado al 
31/12/2018.

7. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 
General correspondiente al Ejercicio N° 16 cerrado al 
31/12/2019.

8. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 
General correspondiente al Ejercicio N° 17 cerrado al 
31/12/2020.

9. Consideración de la Memoria, el Inventario y Balance 
General correspondiente al Ejercicio N° 18 cerrado al 
31/12/2021.

10. Consideración de la Memoria, el Inventario y Ba- 
lance General correspondiente al Ejercicio N° 19 cerrado 
al 31/12/2022.

11. Consideración de la Aprobación de la Gestión de la 
Comisión Saneadora Prorrogada Tácitamente.

12. Elección total de los cargos de la Comisión Directiva 
Conforme al art N°17.

13. Elección Total de los Cargos de Comisión Revisora 
de Cuentas Conformé al art. N°17.

TATIANA N. GÓMEZ  -   ANDRÉS A. GÓMEZ  
LILIANA DEL V. HERRERA

Comisión Saneadora Prorrogada Tácitamente

Viernes 28
SUBI  Lavalle 1610 Esq. Pedriel San Martín- 4724-3866 
ADELINA HUE  Calle 101 Nº3129 (Ruta8), frente Hosp. Perón 4755-7644 
SORIA  Saénz Peña 501 Villa Maipú-4839-0821
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144
LACROZE   Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531
ZARPELLON Alvear 1501 Esq. Quintana V.Ballester-4768-2510

Sábado 29
AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835
ELARRE  José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-4755-8919 
LA NEO CAMPOS SALUD J.M.Campos 1501 Villa Zagala-4713-6795

Domingo 30
CENTRAL San Lorenzo 1 S.Martín-4755-0650
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés-4767-4487
DEL PROGRESO Mathéu 4450 S.Martín-4755-0831 
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester-4768-6917 
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester-4768-1435

Lunes 27
ROCCHI América 500 Villa Ballester-4738-6959
CHECCHIA Libertad 501 Villa Ballester-4768-1927 
ZAKROISKY 25 de Mayo 102 José León Suárez-4729-8416
DE SANTIS Sarandi 4946 Villa Ballester-4848-1667
ANT.FAR. del AGUILA Alvear 251 Villa Ballester 4512-5204

Martes 1
CALDERON S.C.S. Rivero 4552 Villa Bonich-4767-5777
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester –4512-5203/5204 
LADNER Libertad   6744 José León Suárez-4729-9993
WAPNER Artigas 6630 José León Suárez-4729-4345

Miércoles 2
SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés- 4755-0183
ERRAMOUSPE  9 de Julio 4787 Villa Ballester-4738-6028
ALBAMONTE Artigas  7570 José León Suárez-4729-8028
SAN JORGE  Lamadrid 1302 Villa Ballester-4768-0354
FAERBBRI  R.Balbín 2539 San Martín-4754-3435

Jueves 3
DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez-4729-8655/4855
SAN MARTÍN CENTER S.C.S. San Lorenzo 3773 V. Ballester-4767-3738
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester-4739-2897
LORA OLANO Rivadavia 4603 San Martín-4754-0728

Romina Lucía Barea continúa sorprendiendo como 
artista, con sus brillantes logros. Es la menor de cuatro 
hermanas, tiene de 37 años y Síndrome de Down. Es 
un gran ejemplo a seguir como artista con discapacidad.

Vecina de San Martín, hija de un artista especia- 
lizado en obras tradicionalistas gauchescas, parti- 
cipó en muestras individuales y colectivas, murales y 
demás en nuestro distrito, acompañando en repetidas 
exposiciones presenciales y virtuales a la Asociación 
Artistas Visuales de San Martín e invitada por “Musuq 
Nuna” (Comunidad de Mujeres Artistas desde Bolivia) 
a participar con sus trabajos. Y, ahora está exponiendo 
en San Isidro.

Convocada por el programa “ World Creativity” de 
EE.UU., a través de sus organizadores en Argentina 
-de la mano de Beatriz Finocchietti y Gabriela Giurlani y 
equipo-, participa de “20 Años de Inspiraciones”, que se 
inauguró el pasado 21 de abril, en el Día Mundial de la 
Creatividad y la Innovación. La muestra se lleva a cabo 
en la Escuela Superior de Bellas Artes “Regina Pacis”, 
en 25 de Mayo 327, de San Isidro, y puede visitarse de 
lunes a viernes de 15 a 20, hasta el 21 de mayo.

Romi, como todos la conocen, es un rayo de luz 
en favor de la inclusión a través del arte, como dice 
su papá, quien siempre recomienda acompañar en la 
discapacidad a quienes tienen la inquietud por realizar 
algo, como ella en la pintura.

Romina expone en San Isidro
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Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en 

“Reflejos”, el antiguo 
semanario

 ballesterense fundado 
el 1º de Mayo de 1929.

Una trayectoria
 periodística que

 no se interrumpe.

Verónica Dalmon: “Estamos construyendo una 
agenda para solucionar los problemas de los vecinos”

Curso de manipulación de alimentos en Villa Ballester
UN CLÁSICO DE 

BALLESTER

MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON 

SEGURIDAD Y CONFIANZA

www.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER

4768-8500

“Para lograr una verdadera transformación en San 
Martín necesitamos construir una agenda que aborde lo 
problemas reales que enfrentan los vecinos, problemas 
que conocemos porque vivimos y nos desarrollamos en 
este municipio”, afirmó la concejal de UCR Adelante San 
Martín y pre candidata a intendente, Verónica Dalmon.

“Los que vivimos en San Martín sabemos cómo nos 
afecta la creciente inseguridad. Lo he vivido en carne pro-
pia, por eso sé de lo que hablamos y sé que esta es la 
mayor preocupación de cada vecino. En los últimos años 
se incrementó mucho la inseguridad con violencia y el 
narcotráfico creció a pasos agigantados. San Martín tiene 
el índice narco más grande del Conurbano”, señaló Dal- 
mon, quien continúa recorriendo el distrito para escuchar 
a los vecinos.

“Desde hace tiempo venimos elaborando propuestas 
en materia de seguridad y, para plantear un programa de 
gobierno serio y efectivo, es clave que entre todos poda-
mos encarar un trabajo integral, articulando con los foros 
y las fuerzas de seguridad”, explicó. 

“Como dice nuestro candidato a gobernador, Maxi 
Abad, es fundamental aplicar la metodología de las 3 E: 
Escuchar y entender para poder explicar lo que está 
pasando y lo que queremos hacer”, detalló, “y estoy con-
vencida de que, los que tenemos aspiraciones de res- 
ponsabilidad en el futuro, tenemos que contarle a cada ciu-
dadano cómo vamos a construir ese futuro y cómo queremos 
transformar la realidad de cada sanmartinense”.

Además, declaró que “la inseguridad y la improvisación 
en materia de obra pública, son temas recurrentes en todos 
los lugares que visitamos” y citó “la bicisenda instalada en 
paralelo a las vías del tren, entre San Andrés y Chilavert es 
un claro ejemplo de la falta de previsión por parte de un Mu-
nicipio que no tiene en cuenta la lógica ni la seguridad de los 
vecinos”.

Por otra parte, la concejal consideró que “el Municipio no 
escucha a sus ciudadanos ni tiene una visión estratégica de 

Continúan los cursos y capacitaciones ofreci-
dos por la CESM - Cámara Empresaria de San 
Martín, con sede en Villa Ballester.

En abril ya se dieron talleres, charlas, de-
sayunos TED y demás. Y para arrancar mayo ya 
está abierta la inscripción para el curso de Mani- 
pulación de Alimentos. Serán dos encuentros, 
los días sábado 6 y 20 de mayo, de 9 a 13. 

Al finalizar la capacitación ofrecida por pro-
fesionales de la dirección de Bromatología de la 
Municipalidad de San Martín, los participantes 
obtendrán el carnet de manipulación de alimen-
tos.

Los interesados pueden inscribirse ya en re-
cepcion@camaraempresaria.com o por Whatsapp 
al 11 3062-3338, o bien dirigirse a la sede de la 
Cámara, donde se realizarán ambos encuentros, 
en Buenos Aires 4755, a metros de Alvear, Villa 
Ballester.

La concejal llamó a aplicar la metodología de las 3 E: Escuchar y entender para poder 
explicar lo que está pasando y lo que queremos hacer.
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nuestra ciudad” y como ejemplo citó lo ocurrido en “la última 
sesión del Concejo Deliberante, pese a nuestra abstención, 
se aprobó el cambio de circulación de la calle N° 86 (Alem), 
que tenía doble sentido, desde la calle N° 69 (Bolivia) hasta 
la N° 79 (Colegio Militar). Este cambio había sido rechazado 
por los vecinos de la zona, que lo consideran perjudicial para 
el tráfico que proviene desde la Ruta 8”.

Por último, Verónica Dalmon afirmó: “Tengo la vocación 
de cambiar la realidad que afecta a todos los sanmartinenses 
y me siento preparada para hacerlo porque tengo el acom-
pañamiento de un gran equipo de trabajo con una gran con-
vicción para transformar a nuestro municipio”.


